

Cuba passera à l'étape de redressement une fois la pandémie totalement maîtrisée



La Havane, 1er juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a souligné cette fin de semaine que dans la mesure où la population de la capitale coopérera et se conduira d'une manière plus responsable, le pays avancera dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Au cours de la réunion de suivi des mesures de prévention et de contrôle de la maladie, il a insisté sur la grande responsabilité qui revient aux Havanais.

Vendredi et samedi, le dépistage de nouveaux cas de Covid-19 (20 chaque jour) s'est borné à La Havane.

Se référant aux trois foyers de transmission détectés ces derniers jours dans notre capitale Miguel Díaz-Canel a souligné la nécessité «d'expliquer clairement à la population le moment où nous sommes et pourquoi ces situations ont eu lieu».

«Ces deux derniers jours ont été les pires de ces trois dernières semaines, aussi bien pour La Havane que pour le reste du pays. » a-t-il souligné

Le président cubain a d'autre part indiqué que la stratégie tracée pour l'étape post-pandémie ne pourra pas être appliquée tant que « nous ne serons pas sûrs qu'il y a un contrôle exact de l'épidémie. »

« Nous n'allons pas jeter par terre tout le travail réalisé avec succès ces derniers temps » a-t-il signalé avant de rappeler que les premiers moments de l'étape de redressement exigent toujours les mesures d'hygiène, le confinement et la distanciation physique. »

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224345-cuba-passera-a-letape-de-redressement-une-fois-la-pandemie-totalement-maitrisee>



Radio Habana Cuba